

Todesanzeige

Seuzach,
im Juni 2020

Und meine Seele spannte weit die Flügel aus,
flog durch die stillen Lande und flog bis ganz nach Haus.

Erika Emma Hartmann-Frey

21. Juli 1932 – 16. Juni 2020

Wir sind traurig, dass du nicht mehr unter uns weilst, aber du wirst immer in unseren Herzen und Erinnerungen weiterleben.

Peter Hartmann-Frey
Thomas Hartmann und Monika Elsener
Karin Hartmann
Erik und Barbara Hartmann
Ingrid und Marold Hofstetter

Deine Enkel Jan und Maria, Stefan und Nadja, Lars und Severine,
Lukas und Luzia, Aaron und Leonie, Nadja, Damian, Mara und Nils,
Silvana, Kerstin und Alex, Ralf, Daniela
Deine Urenkel Henrik und Michelle

Die Trauerfeier findet aufgrund der aktuellen Versammlungsbeschränkungen im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Kinderspital Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner, Kto. 80-60699-1,
Vermerk: Erika Hartmann-Frey

Traueradresse: Peter Hartmann, Erdbühlstrasse 12, 8472 Seuzach